



三島町立三島中学校

桐の里だより

令和6年12月号 校長 酒井 康雄

【教育目標】

自分の良さを知り
人とのつながりを大切にでき
自己の役割を果たし
計画的に行動できる生徒の育成



師走も半ばを過ぎると、日に日に三坂山も雪化粧をする日が多くなりました。高校入試はまだ先のように思えますが、すでに3ヶ月を切りました。中体連を夏の陣と例えるならば、入試は冬の陣です。特に、3年生の生徒は、自分の目標に向かって自己マネジメント力を発揮しながら計画的に努力しています。

2学期も大きな事件や事故もなく、終業式を迎えることができそうです。日頃から子どもたちを支えてくださっている保護者や地域の皆様のご協力の賜です。2学期もありがとうございました。

次世代の議会で思いを発言！～ふるさと愛を感じる質問でした。～



11月28日(木)、「三島町次世代の議会」が行われ、議長をはじめ、議員、議事録署名人などの貴重な経験をさせていただきました。また、普段、入ることのない議場の緊張感や、質問に副町長様や担当課長様の答弁に、議長や議員としての発言の重みを感じたり、改めて三島町のよさや未来を考える機会になりました。貴重な経験ができるのも、三島町のよさです。協力をいただいた三島町議会のみなさんに感謝いたします。

メディア利用時間と学習の関係を考えました！

12月16日(月)、学級活動を時間を活用し、全校生でメディア利用による学習への影響をもとに、望ましいメディア利用について考え、自分の生活を見直す機会を設けました。

はじめに、約2万人の中学生を対象に、メディア利用時間と数学の平均点を示したグラフから、以下の内容を読み取りました。



- ◇ メディア利用時間を1時間未満に抑えると成績が伸びる。
- ◆ メディア利用時間が増えるほど、数学の平均点が低くなる。
- ◆ メディアを使いすぎると、たくさん勉強しても（勉強をしない人と比べても）あまり変わらない。

そこで、自分のメディア利用の状況を踏まえ、次のような振り返りをしました。

- 自分の成績や脳のためにも、自己マネジメント力が必要である。
- 学習とメディアと上手に付き合っていく必要がある。
- メディアの利用時間を1時間に抑える習慣を身につけることで学力が伸びると知ったので、これから実践していきたいです。

今後、継続して取り組むことが大切です。特に、長期の休業期間においては、ご家庭の協力が必要です。ご協力をよろしくお願いいたします。

自己実現に向け、素晴らしい活躍が見られました！

先月、学校以外でも大活躍をした生徒を紹介します。11月17日(日)には、ふくしま駅伝の合同チーム「希望ふくしま」の第3区間の走者として、鈴木康生さんが力走を見せてくれました。

11月25日(月)には、国際声楽コンクールにおいて大竹薫子さんが第3位に入賞し、素晴らしい活躍を見せてくれました。自分の持ち味を生かし、自己実現に向けた姿がとても素晴らしいです。



3年生7名、高校入試に向けてがんばります！

～合格祈願の箸とお守りをいただきました！～

毎年、小松 豊 様から3年生が全員合格できるようにという思いから、祈願の箸とお守りをいただいております。特に、箸は檜を加工した手づくりの品です。

高校入試まで3ヶ月を切りました。これまでも家族だけでなく、地域の方々から応援をいただき、ありがとうございます。この感謝の気持ちを、3年生一人一人が自分の将来の目標に向かって日々努力する姿、そして、合格の報告で感謝の気持ちを伝えることができると考えております。今後とも、子どもたちへの応援をよろしくお願いいたします。



12・1月の主な予定

<12月>		14日(火)	学校生活アンケート 発育測定
23日(月)	第二学期終業式 大掃除、職員会議	15日(水)	美術木工製作(3年)
24日(火)	冬期休業日(～1/7)	16日(水)	PTA役員選考会
26日(木)	仕事納め	16日(金)	美術木工工作(3年)
27日(金)	閉庁日	22日(水)	学年末テスト(3年) 職員会議
<1月>		23日(木)	美術木工制作(2年)
6日(月)	仕事始め	24日(金)	英語検定(1・2年希望者)
8日(水)	第三学期始業式	27日(月)	全校集会
9日(木)	第4回実力テスト(3年) 冬休み明けテスト(1・2年) 3年学年末テスト学習計画作成	29日(水)	美術木工制作(1年)
13日(月)	成人の日	30日(木)	校内スキー教室 第5回実力テスト(3年)